

Mitteilungen des Bürgermeisters

1) Bericht des Rechnungshofes, Nutzung des öffentlichen Raumes in der Landeshauptstadt Graz, GZ 001-506/399-1B1/13

Bgm. Mag. **Nagl**: Sehr geehrte Damen und Herren! Der Rechnungshof legte am 18. Juli 2013 dem Landtag Steiermark den Bericht „Nutzung des öffentlichen Raumes in der Landeshauptstadt Graz“ vor. Das Prüfergebnis wurde über Ersuchen des Rechnungshofes durch die Magistratsdirektion den Mitgliedern des Gemeinderates, des Stadtsenates sowie auch der Stadtverwaltung zur Verfügung gestellt. Außerdem steht der Bericht des Rechnungshofes unter www.rechnungshof.gv.at im Internet zur Verfügung. Ich ersuche Sie, den vorliegenden Bericht des Rechnungshofes zur Kenntnis zu nehmen.

2) Genehmigung des Protokolls

Bgm. Mag. **Nagl**: Das Protokoll über die ordentliche Sitzung des Gemeinderates, nämlich unseres Budget-Gemeinderates, vom 16. Mai 2013 wurde von Frau Gemeinderätin Waltraud Haas-Wippel überprüft und für in Ordnung befunden, und das Protokoll vom 13. Juni heurigen Jahres wurde von Frau Gemeinderätin Michaela-Andrea Schartel überprüft und für in Ordnung befunden. Vielen Dank für diese Tätigkeit.

3) Ferialbeschlussermächtigungen

Stellung nehmen kann, das sind aus meiner Sicht die zwei Dinge, die, kann ich nur nochmals sagen, die man einfach strikt zurückweisen muss (*Applaus ÖVP*).

Bgm. Mag. **Nagl**: Ich möchte ganz herzlich auf unserer Galerie heute zehn Personen der Lebenshilfe begrüßen, die heute am Gemeinderatstag auch anwesend sind, herzlich willkommen, schön, dass Sie da sind (*allgemeiner Applaus*).